

## Sentar una Base Sólida para el Éxito Futuro

Maggie Porreca, miembro de la promoción del 2021 de la Secundaria de Attleboro, no ha perdido tiempo para avanzar en su carrera y esta agradecida con el Local 346 y Century Drywall por ayudarla a crecer personal y profesionalmente.

Porreca, quien cumplió 19 años el mes pasado, dice que nunca tuvo ningún interés en seguir la ruta tradicional de la universidad, y su amor por el arte y la geometría la guio hacia la carpintería. “Un lienzo en blanco o una parcela de tierra vacía, estoy emocionada de construirlo.”

Desde muy joven, Maggie conocía la capacitación y el arduo trabajo que implica convertirse en una hábil comerciante y era algo que siempre admiro de su abuelo, un orgulloso miembro del sindicato de IBEW Local 2222 en Boston desde hace 40 años.

Porreca estableció por primera vez una relación con el Local 346 cuando se ofreció como voluntaria para trabajar en el “Muro Movil” del Monumento a los Veteranos de Vietnam en Attleboro en 2019. Allí conoció al difunto John Manning, Representante de Negocios del Local 346, y conversaron sobre trabajar en los oficios.

El año pasado, cuando se sentó con sus padres para discutir sus opciones profesionales después de graduación, recordó su conversación con John. Sopeso los pros y los contras de muchas trayectorias profesionales, tradicionales y no tradicionales, e identifiqué algunos puntos de venta para solicitar el aprendizaje.

“Les dije a mis padres que asistiré a una buena escuela cercana, recibiré capacitación gratuita y tomare las clases que quiera. Ah, y también tendré mi propio seguro médico, una anualidad y una pensión. Fue más fácil cuando lo tuve por escrito.”

No dudó en dar el siguiente paso y fue a un Local del Sindicato en Randolph.

“Cuando fui al Local para preguntar sobre el programa de aprendizaje, John [Manning] se acordó de mí de ese día y fue muy amable y acogedor. Él y Dennis Lassige me ayudaron en el proceso.”

Manning y Lassige sabían que Maggie estaba comprometida a construir su futuro con los Carpinteros y, después de varias reuniones, fue aceptada en el programa de aprendizaje.

Lassige se acercó a Mike Percival, un Superintendente de Century Drywall que estaba feliz de traer a una estudiante tan ansiosa y ayudarla a aprender y cultivar las habilidades con una capacitación real en el trabajo.

Debido a la pandemia de COVID-19 y al aprendizaje híbrido, Maggie pudo trabajar a tiempo parcial y asistir a la escuela a tiempo completo. Casualmente, el primer trabajo de Maggie fue construir la nueva Secundaria de Attleboro, a solo un campo de distancia.

“Fue muy lindo. Estaría trabajando con mi casco y botas de trabajo, y podría ver a mis compañeros de clase y maestros desde la obra de trabajo. Definitivamente es algo que nunca esperé poder hacer,” sonrió.

Percival compartió buenos informes del trabajo de Maggie hasta el momento,

“Maggie ha sido muy buena y se está poniendo al día rápidamente de todo. La emparejamos con Neil LeMay del Local 330, que es miembro desde hace 30 años. Sabemos que ha sido un gran mentor para ella.”

Maggie dice que el apoyo y el aliento que ha recibido de sus hermanos y hermanas y del equipo de Century Drywall indica que ha tomado la decisión correcta.

“He aprendido acerca de las infinitas posibilidades que están disponibles para mí como carpintera sindical. La cantidad de cosas que ya he aprendido al estar en la obra, y sé que todavía tengo mucho que aprender; la variedad de trabajos que puedo esforzarme por conseguir me hace aún más decidida. Y todo sin acumular deudas universitarias.”

“Siento que todos aquí se preocupan por mí y me hace sentir que encajo y que pertenezco aquí,” dice. “Me encanta la unidad que todos tienen en la obra de trabajo y no podría estar más feliz de ser parte de un tremendo grupo de profesionales que construyen nuestras comunidades. Entre una muchacha de 5 pies 1’ y todos son muy servicial y me apoyan y dicen ‘¡puedes hacerlo, muchacha!’”